
Protokoll der Mitgliederversammlung des TV Germania Buschhütten 11.08.2023 
Beginn der Versammlung: 19.05 Uhr 
 
1. Begrüßung 
Der Sportwart Michael Dittmann begrüßte die Vereinsmitglieder des TV Germania 
Buschhütten in den vereinseigenen Räumlichkeiten; Buschhüttenerstr. 91, 57223 
Kreuztal. Namentlich bedankte er sich bei den anwesenden Ehrenmitgliedern für ihr 
Kommen. 
 
2. Totenehrung 
Man gedachte der verstorbenen Vereinsmitgliedern Heinz Baumann (Ehrenmitglied), 
Ernst Dittmann (Ehrenmitglied) und Juanita Kunde. 
 
3. Feststellung der Beschlussfähigkeit 
Die Beschlussfähigkeit der Versammlung wurde festgestellt; die Versammlung wurde 
fristgerecht einberufen. Anwesend waren 24 Mitglieder. 
lt. Satzung §13 / 3 übernimmt der 1.Vorsitzende die Leitung der Versammlung. Da 
Olaf Kohn krankheitsbedingt nicht anwesend sein konnte schlug der Vorstand 
Deborah Abdelhedi als Versammlungsleiterin vor. Die Versammlung stimmte dem 
zu.  
Deborah Abdelhedi wurde ebenfalls zur Protokollführerin ernannt. 
 
4. Berichte des Vorstandes, der Fachwarte und Kassenprüfer 
Es wurde der Bericht des 1. Vorsitzenden Olaf Kohn von Deborah Abdelhedi 
vorgetragen, der Bericht des Sozialwartes: Hilmo Music , Bericht des Sportwartes 
Michael Dittmann. 
Der Kassenbericht wurde von Kassenwartin Sabine Jung (krankheitsbedingt nicht 
anwesend) erstellt und vorgetragen von Deborah Abdelhedi und der Bericht des 
Geschäftsführers Rainer Jung (krankheitsbedingt nicht anwesend) wurde von 
Michael Dittmannn vorgelesen. 
 
Die Berichte liegen dem Protokoll bei. 
 
Der Kassenprüfer Jürgen Jeschke teilte mit, dass er mit Henning Klappert die Kasse 
am 07.02.2023 geprüft habe. Diese sei ordentlich geführt worden und es konnten 
keine Unregelmäßigkeiten gefunden werden.  
 
5. Entlastung des Vorstandes 
Die Kassenprüfer baten die Versammlung um Entlastung des geschäftsführenden 
Vorstandes; die Entlastung wurde einstimmig erteilt. 
 
6. Ehrungen 
Ehrungen lt. Satzung 
 
Für 25 Jahre Vereinszugehörigkeit wurden geehrt: 
Anna-Christine Hentrich 
. 
Für 40 Jahre Christa Scherf  
 
Für 50 Jahre und nun zum Kreis der Ehrenmitglieder gehören  
Bärbel Brade und Sabine Jung 

Für 60 Jahre Jochen Billich 
 
 



7. Neuwahlen  
Gewählt wurden lt. Satzung wie folgt für 2 Jahre in den geschäftsführenden 
Vorstand: 
1. Vorsitzende: Olaf Kohn - Wiederwahl einstimmig in Abwesenheit, aber mit 
Zustimmung 
Kassenwartin:  Sabine Jung - Wiederwahl einstimmig in Abwesenheit, aber mit 
Zustimmung 
Die Position des 2.Geschäftsführers bleibt weiterhin unbesetzt. 
 
Kassenprüfer: Henning Klappert wurde für 2 Jahre – einstimmig gewählt, in 
Abwesenheit jedoch mit seiner Zustimmung . 
Jürgen Jeschke bleibt noch 1 Jahr bis zur Mitgliederversammlung im März 2024 im 
Amt. 
 
Beisitzer – Erweiterter Vorstand:  
Für den ausscheidenden Benjamin Kretzer, wurde für 2 Jahre Peter Kühn gewählt. 
Heinrich Stötzel Wiederwahl für 2 Jahre.  
Beide wurden einstimmig gewählt, in Abwesenheit, aber mit vorheriger Zustimmung. 

Der Geschäftsführende Vorstand setzt sich wie folgt zusammen: 
1. Vorsitzender Olaf Kohn, 2. Vorsitzende Deborah Abdelhedi, Geschäftsführer 
Rainer Jung, Kassenwartin Sabine Jung, Sportwart Michael Dittmann. 
 
Alle von der Versammlung gewählten Vorstandsmitglieder*innen und der 
Kassenprüfer nahmen die Wahl an. 
 
lt. Satzung setzt sich der erweiterte Vorstand aus dem geschäftsführenden Vorstand, 
den Ehrenvorsitzenden, den Übungsleiter*innen, der Jugendwartin und Beisitzern 
zusammen. Die Jugendwartin Hanna Kohn und des Beisitzers Henning Klappert 
bleiben noch 1 Jahr in ihren Ämtern. 
 
8. Anträge 
Anträge lagen keine vor 
 
9. Termine und Verschiedenes  
 
Die Mitgliederversammlung 2024 soll wieder im März stattfinden. 

Die Turnhalle wurde in 2022 weiterhin oft und regelmäßig von der Stadt genutzt, da 
die Stadthalle in Kreuztal sich noch im Aufbau befindet. Die Übungsstunden des TVG 
Buschhütten fallen durch diese Belegung meist sehr kurzfristig aus. 

Michael Dittmann erklärte, wie wichtig es ist Übungsleiter*innen zu finden. Gerade im 
Kinderbereich sind die Gruppen sehr voll und können keine neuen Mitglieder mehr 
aufnehmen, da die Gruppenstärke zu hoch ist. Für bestimmte Altersgruppen ist 
zurzeit kein Angebot möglich, was wiederum zu Vereinsaustritten führt. 

Jochen Billich erkundigte sich nach dem Stand der Planungen bezüglich Triathlon 
Veranstaltung und Ligabetrieb nach dieser Saison ( 2023 ). Dazu wird es Mitte 
September eine Stellungnahme geben.  

Eine Förderung zur „Digitalisierung gemeinnütziger Sportorganisationen in NRW“ 

läuft über den Kreissportbund und ist beantragt; Zuwendungen von knapp 4.000,00 
EUR sind möglich. 



Deborah Abdelhedi bedankte sich am Ende der Sitzung, 20.10 Uhr, bei den 
Anwesenden für die Teilnahme an der Versammlung und lud zum kleinen Imbiss ins 
Vereinsheim ein. 
 

Kreuztal, den 11.08.2023 (Protokollführerin)   Deborah Abdelhedi (2.Vorsitzende)  


